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令和２年度 一般財団法人福岡県学校安全振興会 役員会 議事録 

 

 

日 時  令和２年７月２２日（水）１３：３０～ 

場  所  （公財）福岡県中小企業振興センター３０１会議室 

 

＜出席者＞ 現在数理事 ６名 監事 ４名のうち  理事５名 監事２名    （敬称略） 

○理事 今冨英樹  高田 毅  谷延ひろみ  金子政彦  平野孝幸（欠席：佐伯典彦）   

 ○監事 松岡優子  馬場美穂 （欠席：大澤俊朗 永尾秀樹）  

 

   

＜役員会＞ 
   

１ 開会のことば（事務局） 

 

２ 理事長 挨拶 

 

３ 出席数確認 

 一般財団法人福岡県学校安全振興会定款第３５条に基づき役員会の成立を確認。 

       

４ 議長及び議事録署名人の選出 

 （1）議 長 

   一般財団法人福岡県学校安全振興会定款第３３条第３項に基づき、今冨理事長が議長就任とする。 

 （2）議事録署名人 

   定款第３７条第２項により、議事録署名人として、理事長及び監事２名を選出する。 

 

５ 議 事 

第１号議案 普及充実事業「健康用品（寄贈品）」の選定 

○議  長 ： 事務局に説明を求める。 

 ●事務局 ： 資料のとおり、アンケート結果を踏まえ、第１「非接触体温計」及び第２「空気清浄

器」第３「消毒用エタノール」のいずれかを提案候補とする。 

第１希望の非接触体温計においては平成３０年度に一度寄贈しているが、今回の新型

コロナ対策として非常に助かった。複数個確保したいとの声が２０団体以上ある。 

 ○議  長 ： 第１号議案について質問・意見等を求める。 

 ◎Ａ理事 ： 「非接触体温計」は入手可能なのか。単価はどの程度なのか。など事前調査は出来て

いるのか。 

 ●事務局 ： 「単価」及び「数量２５０個」の入手は可能と確認済である。加入会員（クラス数）

を考慮したい上で、配付個数を調整したい。 

 ○議 長 ： では、第１号議案「健康用品（寄贈品）」については、第１候補品「非接触体温計」

で良いか。なお、詳細の製品選定については予算の範囲内で各メーカーの評価等を考慮

し、事務局一任とすることをつけ加える。を承認で良いか。 

       全員承認。 

  



 

第２号議案 調査研究事業  助成対象学校の選定（校長協会推薦１、公募１） 

○議 長 ： 事務局に説明を求める。 

●事務局 ： 資料２のとおり、校長協会からの推薦校は（令和２年度福岡地区）「武蔵台高等学校」

が、また今年度は「公募」枠から「古賀竟成館高等学校」の２校から申請が来ている。 

 ○議 長 ： 第２号議案について質問・意見を求めるも、質問・意見なし。  

○議 長 ： では、第２号議案について、今年度校長協会推薦は「武蔵台高等学校」に決定。また、

公募枠は「古賀竟成館高等学校」の２校に助成する。で良いか。 

全員承認。 

 

第３号議案 助成事業団体の選定 

○議  長 ： 事務局に説明を求める。 

●事務局 ： 現在までに県公立高等学校ＰＴＡ連合会を含め資料３のとおり申請が来ている（各団

体の内容を簡潔に説明）。それぞれ安全や健全育成に向けた事業内容であり、以上の５

団体に助成したいと考えている。 

○議  長 ： 第３号議案について質問・意見等を求める。 

◎Ｂ理事 ： 高等学校野球連盟の事業経費の合計金額に誤りが見受けられる。 

●事務局 ： ご指摘のとおり誤りがあるので、確認して再提出をするように対応する。なお、昨年

度から、野球部生徒の数年前の災害に起因する後遺障害共済金支給が多いこともあり、

高等学校野球連盟関係者に１２月の本会自主研修会において、ケガ防止対策などについ

て発表してもらうよう考えている。 

○議  長 ： 第３号議案について、他質問・意見等を求める。が質問・意見なし。  

○議 長 ： 第３号議案について「福岡県公立高等学校ＰＴＡ連合会、福岡県高等学校保健会、福

岡県高等学校給食研究協議会、福岡県立学校等生徒指導主事研究協議会」そして、「福

岡県高等学校野球連盟」については事業経費を確認した上で、以上の５団体に助成する。

で良いか。 

全員賛成。承認。 

 

第４号議案 学校安全教育表彰団体の選定 

○議 長 ： 事務局に説明を求める。 

●事務局 ： 資料４のとおり、福岡県高等学校保健会から「春日高等学校生徒保健委員会」の推薦

があがっている。例年、２団体を表彰しているが、今年度は「公募」の申請がないため、

残り１団体については、次回９月の役員会まで、期限を延長し募集を続けたいと思う。 

○議  長 ： 第４号議案について質問・意見等を求める。が、質問・意見なし。 

○議  長 ：第４号議案について、推薦のあがっている「春日高等学校生徒保健委員会」は決定。ま

た、公募枠としてもう１団体は引き続き募集を行う。で良いか。 

全員承認。 

 

第５号議案 役員等及び職員慶弔規程の改定 

○議  長 ： 事務局に説明を求める。 

●事務局 ： 理事長とも事前に協議し、資料５の新旧対照表に示すとおり見直しを図りたい。理由

として、ここ数年慶弔費用が増えていることもあり、弔慰金と供花両方を贈っていたが



 

本会としては、どちらか一方、会費運営の非営利法人でもあるので、現金よりも供花を

贈ることにしたい。 

○議 長 ： 弔慰金においては、自分を含め参列する個人でも贈る方がほとんどだと思うので、本

会としては、供花と弔電だけにしたい。 

○議  長 ： 第５号議案について質問・意見等を求める。が、質問・意見なし。 

第５号議案の役員等及び職員慶弔規程の変更について承認を求める。 

全員承認。 

 

○議  長 ： その他、質問・意見がなく、今回の議案を全て承認したので、審議のご協力に感謝し

今後のご支援をお願いの上退任。 

以上をもって全議事を終了する。 

 

６ 報告事項 

１ 登記変更完了 

２ 役員退職慰労金支給について（理事１） 

３ 令和２年度加入会員数 

 ４ 共済金支給状況（月例監査報告） 

５ 福岡市テレワーク促進事業支援金受給について 

６ 令和２年度「ＰＴＡ・青少年教育団体共済法第１８条に基づく立入検査」について 

    

以上の事項を、理事及び事務局及より役員へ報告。 

 

７ 閉会のことば（事務局） 「各役員の協力をお願いし、また議事録署名をお願いして閉会。」 

以上決議を明確にするため議事録を作成し、議長並びに議事録署名人にて次に記名押印する。 

 

 

 

令和２年７月２２日    

一般財団法人 福岡県学校安全振興会   

 

議長（理事長）   

    

                               

                              ㊞  

 

議事録署名人（監事） 

 

                               

                              ㊞ 

 

議事録署名人（監事） 

 

                               

                              ㊞ 

 

 


